



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

NOTA DE PRENSA N° 082-2015-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Presentarán Nuevo Modelo de Desarrollo Sostenible para su aprobación en Consejo Regional

Se trata de un plan de mediano plazo que se articula, actualiza y modifica el Plan de Desarrollo Regional Concertado que tiene como meta el 2021, y que orientará los planes anuales operativos del Gobierno Regional en los siguientes 4 años.

Con el objetivo de contar con un documento que guie la acción de desarrollo de Cajamarca durante los cuatro años siguientes; en reunión de Gerentes, Subgerentes y Directores sectoriales del Gobierno Regional evaluaron la etapa final del proceso de construcción del Plan de Desarrollo. Dicho plan será aprobado por el Consejo Regional como un documento oficial vinculante y como norma regional orientativa para los niveles del gobierno y la sociedad civil.

Para la elaboración de este plan, se desarrollaron talleres donde se recogieron propuestas e insumos, los que posteriormente fueron consultados y discutidos con diversos actores de la sociedad civil, para finalmente ser evaluados y consensuados en el Gabinete de Asesores del Gobierno Regional.

“Se plantean metas claras en lo que concierne, al desarrollo humano, al cierre de brechas y también a la construcción de un modelo productivo regional sostenible; básicamente, el eje fundamental de este proyecto es reivindicar las labores productivas de los sectores agrario, forestal, turístico y artesanal - industrial y aprovechar todas las potencialidades y recursos que tiene Cajamarca. Este aprovechamiento debe realizarse de manera sostenible con respeto al medio ambiente y a las personas”, sostuvo César Aliaga Díaz, Jefe del gabinete de Asesores.

Agregó que, se trata de un proceso de continuidad de los esfuerzos que se hicieron durante la primera gestión para el cierre de brechas en el tema de salud, educación, saneamiento básico, integración vial y fomento de las capacidades productivas regionales; es decir, en esta oportunidad, las políticas están más orientadas a la construcción de una política regional productiva, integrada y ambientalmente sostenible.

Si bien, el Gobierno Regional de Cajamarca no cuenta con recursos públicos suficientes que promuevan el desarrollo; sin embargo, este documento servirá para orientar y convocar el esfuerzo de todos los cajamarquinos, empresas, asociaciones, cooperativas, comunidades que también tienen que contribuir en la perspectiva de construir una economía sólida que garantice bienestar para las familias cajamarquinas.

“Nosotros pensamos que el Estado debe aliarse con los pequeños productores asociados y comunidades, para que a partir de esa sinergia y aporte común se desarrollen las fuerzas productivas que Cajamarca necesita”, concluyó.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 29 de abril de 2015



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA